



Geburtstag bei Medienprojekt aROund

Beitrag

Bei aROund ist es in diesem Jahr kein Problem, die Kerzen vom Geburtstagskuchen auch für den Adventskranz zu verwenden. Das Medienprojekt für Jugendliche und junge Erwachsene, gefördert vom Landkreis Rosenheim, feiert nämlich vierten Geburtstag. Anne Blume, die das Online-Jugendmagazin als Journalistin begleitet sagt: „Das größte Geburtstags-Geschenk für aROund sind die jungen Leute, die teils sogar schon von Anfang an dabei sind“.

Berichtet wird auf www.around-rosenheim.de vor allem lokal. Ausschließlich darauf beschränken möchte man sich aber nicht. Die jungen Redakteurinnen und Redakteure im Alter von 14 bis 22 Jahre schreiben, fotografieren und designen, sammeln also Medienerfahrung. Mit der ebenfalls zum Team gehörenden Mediengestalterin Kim Christel werden zum Beispiel Reels, gemeint sind Videofunktionen, Posts und Storys für Social Media gestaltet. Die 15-jährige Steffi aus Rosenheim verbindet mit aROund „Offenheit, die Möglichkeit sich kreativ auszuleben und neue Leute kennenzulernen.“ Was sie cool fand, waren das Fotoshooting mit Kaffkiez, einer Rosenheimer Indie-Rockband, das Foto-Event beim InnSide-Festival und ihr Einsatz als Fotografin bei der Jugendbeteiligungskonferenz „myvision“. Flo aus Raubling, er ist 16 Jahre alt, hat sich seine Gedanken zu den Aktionen der letzten Generation und zum Wahlrecht ab 16 gemacht. Und Ann-Katrin, 20 Jahre alt, aus Griesstätt, freute sich über das Interview mit Profi-Mountainbiker Luca Daumüller. „Er war super nett und das Interview hat mir auch geholfen, meine Angst zu überwinden, einfach fremde Menschen anzusprechen.“

Das Jugendmagazin aROund lebt vom Miteinander und Mitmachen. Wörtlich gibt es Online-Treffen und einmal im Jahr das „Was-mit-Medien-Wochenende“ am Luegsteinsee in Oberaudorf. Sehr beliebt bei den jungen Leuten sind auch die Foto-Walks, gemeinsame Ausflüge um zu fotografieren. Im kommenden Jahr wird es einen Relaunch des Online-Magazins geben. Bei der Optimierung der Homepage haben die jungen Redakteurinnen und Redakteure entscheidend mitbestimmt. Begleitet werden sie dabei vom Team der Kommunalen Jugendarbeit, denn aROund ist ein Projekt des Landkreises Rosenheim. Mitmachen ist immer möglich. Vorkenntnisse sind nicht nötig, außer die Lust auf Medien. Tatsächlich, so zeigt es sich, kann die Redaktionsarbeit eine wertvolle Vorbereitung auf das berufliche Leben sein. Manche ehemaligen „aROundler“

